

# Inauguration du groupe scolaire à l'Espace Christophe Guillaume Koch

Par une contine, les élèves de l'école maternelle ont souhaité la bienvenue pour l'inauguration de leur école et de la bibliothèque municipale, situées à l'«Espace Christophe Guillaume Koch», espace dédié à la culture et à la connaissance avec le groupe scolaire, la bibliothèque municipale et le jardin pédagogique en phase de réalisation.

C'est en 1999 que le conseil municipal sous le maire Alfred Peter a entamé la réflexion sur le devenir de nos 2 écoles communales, abritées dans des bâtiments datant du siècle dernier et ressentant le poids de l'âge. D'important travaux auraient été nécessaires pour rendre conforme ces 2 bâtiments.

Au printemps 2003, les travaux ont pu démarrer, sous la houlette du cabinet d'architecture Bottazzi, Braesch et Schmitt-Ranguidan, pour se terminer pour la rentrée de septembre 2004, au grand plaisir des enseignants et des enfants qui ont ainsi trouvé des conditions de travail idéales : salle de classe maternelle avec une salle de repos, salle de motricité pour l'évolution des petits et des grands, WC pour grands et petits, salle de classe élémentaire avec accès direct à la bibliothèque et aux postes informatiques...



Le Crédit Mutuel a offert des vélos pour la maternelle dans le cadre du passage du Tour de France à Mittelhausen le 2 juillet 2006. Et en novembre 2006 une aire de jeux avec toboggan, mat de pompier, sur le thème du château – environnement oblige – compléta l'équipement de la cour.

La bibliothèque a ouvert ses portes au public en octobre 2005. Elle propose aux 140 adhérents et aux enfants de l'école un choix de plus de 1600 livres ainsi que deux postes informatique multi-média.

Une telle réalisation a également un coût : les travaux et les prestations intellectuelles se sont montés à près de 1 100 000 € (1 080 000 + 20 000 pour l'aire de jeux) financés par des fonds propres de la commune, un emprunt, la dotation globale de l'équipement (DGE) et des subventions exceptionnelles.

En interprétant quelques morceaux de son répertoire, l'EMI donna le coup d'envoi solennel pour le traditionnel couper de ruban. Philippe Richert, Émile Blessig, Bernard Ingwiller et Mireille Goehry distribuèrent aux enfants un bout de ruban tricolore en souvenir de ce grand événement qu'est l'inauguration d'une école. Après la visite des locaux, la foule fort nombreuse se retrouva pour le verre de l'amitié dans la cour de récréation.

